

LOCAL | Política

El PSOE requiere a la Diputación que reclame fondos autonómicos para iniciar el Chare de Priego

Los socialistas señalan que es una infraestructura sanitaria postergada por el gobierno del PP.

Redacción

Martes 18 de marzo de 2025 - 18:33



El portavoz socialista en la Diputación de Córdoba, José Antonio Romero, requerirá a la Corporación provincial que el Gobierno de Moreno Bonilla consigne fondos para iniciar este 2025 la tramitación de la redacción y licitación del Centro Hospitalario de Alta Resolución y Especialidades (Chare) de Priego prometido el pasado mandato por la Junta de Andalucía, una infraestructura sanitaria que el PP ha postergado y para la que no ha reservado recursos en los Presupuestos Andaluces de este año.

En una comparecencia ante los medios en la que estuvo acompañado por el secretario general del PSOE prieguense, Toni Musach, la alcaldesa de Fuente Tójar, Mari Fe Muñoz, y el diputado provincial socialista Esteban Morales, Romero ha avanzado el contenido de una moción que su grupo llevará a Pleno esta semana, y donde también se solicitará el acuerdo de la institución para adherirse a las peticiones manifestadas por la Plataforma Sanitaria de Priego.

El portavoz ha recordado que Priego es una de las ciudades medias andaluzas con problemas para fijar la población a su territorio “por la dispersión y por la falta de servicios públicos de calidad necesarias e imprescindibles para asentar a sus habitantes, unas carencias entre las que destaca el incumplimiento, por parte del Gobierno andaluz del PP, de su promesa en la construcción de un Centro Hospitalario de Alta Resolución como tienen otras ciudades de semejante tamaño”.

Así, ha incidido en el que Presupuesto de la Junta para 2025 “ ha supuesto un nuevo jarro de agua fría sobre las expectativas de Priego por su nuevo Chare, una promesa del Partido Popular que año tras año queda en el olvido y que este año parece que tampoco va a ser, a pesar de haberla presupuestado en 10,7 millones de euros y haberse comprometido a ello el pasado mandato”.

“Desde el PSOE de la Diputación de Córdoba seguiremos reivindicando la construcción del Chare de Priego y que el anterior consejero de Salud y actual presidente del parlamento andaluz, Jesús Aguirre, prometió a bombo y platillo antes de las elecciones autonómicas, con la firma incluso de un convenio de intenciones que pasó por el Pleno municipal del Ayuntamiento de Priego y del que hoy, nos tememos ha pasado a mejor vida”, ha detallado Romero, que también aludió a declaraciones de la delegada territorial de

Salud, María Jesús Botella hace dos años en las que defendía este Chare para evitar a sus vecinos desplazarse al Infanta Margarita de Cabra.

Por ello, el Grupo Provincial Socialista reclama a la Diputación que inste a Moreno Bonilla a que “cumpla su promesa electoral y dote con recursos este Chare que vendría a dar asistencia a 28.000 vecinos y vecinas de la comarca residentes en Priego y en otros municipios de la Subbética, concretamente Carcabuey, Almedinilla, Fuente Tójar y Castil de Campos”, todo ello para “no seguir perdiendo más calidad de vida y poner solución a las listas de espera interminables en acudir a un especialista o acceder a una intervención quirúrgica, atención primaria fuera de tiempo, una dependencia sin resoluciones, o el empobrecimiento de las políticas sociales”.